

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

wir sind beeindruckt!

In den letzten Tagen, Wochen und Monaten sahen wir uns alle einer gänzlich neuen und sehr herausfordernden Situation gegenüber – und das tun wir immer noch. Dennoch scheint der Zenit der Coronakrise (vorerst) überschritten. Erste Lockerungen treten in Kraft. Der Alltag darf Stück für Stück zurück ins Leben.

Was liegt alles hinter uns? Herausforderungen, Unsicherheiten, Entbehrungen, Einschränkungen, auch Ängste und Kummer.

Was liegt auch hinter uns? Mut, infizierte Bewohnerinnen, Bewohner und Kunden zu pflegen, Kraft und Ausdauer zum Wohle der Bewohnerinnen und Bewohner, Kreativität in der Schaffung neuer Kontaktmöglichkeiten und Begegnungsformen, Stabilität unter sich ständig ändernden Vorschriften und Regelungen, eine Atmosphäre von Alltag und Wohlgefühl trotz Unsicherheiten.

Sie sind der Grund, warum wir die herausfordernde Situation gemeinsam so gemeistert haben, wie wir sie gemeistert haben. In unbekanntem mit wenig Halt und Rahmen waren Sie standhaft. Einschränkungen haben Sie mit Einfallsreichtum gelöst. In schwierigen Stunden haben Sie versucht nach vorne zu blicken. In notwendige Distanz brachten Sie Herzenswärme, Menschlichkeit, ein Lachen. Dafür möchten wir Ihnen ein ganz herzliches Dankeschön sagen!

Es ist noch nicht wieder, wie vor der „Krise“ und vieles deutet darauf hin, dass es so auch nicht wieder so schnell werden wird. Aber mit Ihrem Engagement blicken wir weiterhin vertrauensvoll in die Zukunft.

Ihre



Stefanie Locher  
Geschäftsführerin



Dr. Alexander Lahl  
Geschäftsführer

